

# Sitzung 2015-06-24

Protokoll
Datum=24.06.2015
Zeit=18:00 - 21:23
Protokollant=Stefan, Viktor, Max, Julius
Redeleitung=Benjamin
Anwesende=Jan H., Benjamin, Michael R., Christian Ch., Jannik, Stefan , Daniel H., Max, Johannes A., Christian F., Tobias H., Tobias O., Nadja, Julius, Johannes L., Viktor P., Chris J.

## Post

- 5 Exemplare von "Da(rmstadt) stimmt die Chemie
- Quietscheentchengolfurkunde für Simon T.
- Fortschrittsbericht der TU 2014

## Emails

- jemand hat sich im Inbox-Pad lieb für das tolle Sommerfest bedankt

## Mitteilungen

- Es ist Feedback-Woche. Feedbackbögen gehen demnächst in d120 ein. Am Whiteboard hängt eine Anleitung, was zu tun ist, falls dann niemand vom Feedback-Team da ist.
- Ophasen-Orgas werden nach wie vor gesucht: Inforz, Infohefte, Uni-Rallye
- Hochschulwahl - vorläufige Ergebnisse (komplett auf den [http://www.intern.tu-darmstadt.de/dez\\_vii/wahlamt/index.de.jsp](http://www.intern.tu-darmstadt.de/dez_vii/wahlamt/index.de.jsp) Seiten des Wahlamts nach Login über SSO einsehbar):
- FBR: Nadja, Kevin, Julian (Nachrücker: Johannes A., Stefan, Johannes L., Thomas, Stevie)
- FSR: Rebecca, Jannik, Benjamin, Nadja, Johannes L., Kevin, Johannes A., Jan F., Julian. (Nachrücker: Stefan, Christian, Stevie, Thomas, Max)
- Für FACHWERK sitzt Julian im StuPa, Stefan in der UV

- Wahlbeteiligung von ca. 13% am Fachbereich
- Orgas, die nur im fs-Trac eingetragen sind, sollten sich aus Organisatorischen auch per Skript auf [d120.de/opphasehq/mitmachen](https://d120.de/opphasehq/mitmachen) eintragen.
- Fachschaftler-Bilder sind im Druck.

# Termine

- Ophasen-Orga-Treffen Montag 29.6. 13:45 Uhr E302
- FS IST hat für den 14.7., 18:00 Uhr zur Grillfeier eingeladen.

# Rückblick

- Putztreffen ist ausgefallen
- Public-Salat im Kühlschrank. Nehmet hin und esset alle davon! (Nur in Eimern á 5 kg zu vergeben)
- Schülerinnen-Schnuppertage haben stattgefunden mit rekordverdächtigen 7 Teilnehmerinnen!
- 26.11 ist der Termin für das Monitoring-Gespräch
- Bindegerät: HRZ verweist auf Copyshops, AStA plant auch nicht ein solches Gerät anzuschaffen

# Unterausschüsse & Gremien

## UA LuSt / UA Reakkreditierung

- Es gab eine Diskussion über das Angebot von Lehrveranstaltungen im Zuge der Umstellung der Ordnungen. Die Problematik ist, dass manche Lehrveranstaltungen (Nachfolger von CE, CMS, HCS) jeweils zwei Semester in Folge nicht angeboten werden. Es wurden Vorschläge erarbeitet, wie die Problematik abgeschwächt werden kann. Diese werden demnächst weitergetragen.

# Aufgaben

- Ticket für Wahlnfo-Seite bisher noch ausstehend. An Stefan vergeben.

# TOPs

## Wahlbeteiligung verbessern

- Stefan wird zu einem AK zum Thema Wahlwerbung einladen
- Die Wahlbeteiligung war erneut sehr schlecht, sie sollte verbessert werden
- In Karlsruhe gibt es das Modell, kleine Wahllokale in den Fachgebäudegebäuden aufzustellen, was gut funktioniert hat
- Dies könnte man als Modellversuch an das Wahlamt herantragen
- Ein kleines Wahllokal ist auch personell kostspielig
- Allerdings scheint der personelle Flaschenhals mehr bei der Auszählung als der Durchführung der Wahl

## Athene-Preis (Jannik, Nadja)

- Die Fachschaft hat ein Nominierungsschreiben für den Athene-Preis für Gute Lehre erstellt, was heute an Wolfgang Heenes und in der Folge an den LuSt weitergeleitet wird.

## AK Vorstellung von der ZKK (Julius)

- Im trac finden sich die für die FS relevanten Ergebnisse der AKs der KIF.
- AK zu Statistiken zu Studienergebnissen und Studienabbrüchen
- Wir haben einen guten Draht zu unserem Dekanat.
- AK Was machen wir für Schüler
- Wir machen ganz schön viel!
- Wir haben allerdings einen Teil unserer Maßnahmen eingestellt.
- Orga-AK
- a) Fangt früh an zu organisieren
- b) Klares Informationsmanagement einrichten
- AK Erste Hilfe
- Johannes schlägt vor, als Fachschaft einen Erste-Hilfe-Kurs zu besuchen.
- Daniel hat Kontakt zu einem potentiellen Anbieter
- Der Fachbereich hat in der Vergangenheit angefragt, ob in der Fachschaft Interesse besteht an Kursen, an denen FB-Mitarbeiter mitmachen
- AK Studienführer
- Der allgemeine Studienführer ist nicht aktuell, liegt aber in Händen der Fachschaft.
- Inhaltlich verantwortlich sind die Universitäten
- Die KIF hat sich dafür ausgesprochen, ihn wieder zu aktualisieren
- Wir sollten das Layout überarbeiten und mit gutem Beispiel vorangehen und unsere Daten aktualisieren

- AK Frauenquote
- Keine konkreten Ergebnisse
- Abbrecherquoten von Frauen sind an manchen Hochschulen signifikant höher als die von Männern
- Wir machen allerdings irgendwas besser

## FS-Evaluation (Chris)

- Die Fachschaftsevaluation ist in der Vorbereitung, Vorschläge und Korrekturen für Umfrage sind erwünscht.
- Sie soll nächste Woche starten
- Der Fragebogen könnte ungefähr 10 Minuten dauern
- Link zur Umfrage kommt per fs@, Vorschläge bitte in eine der beiden physischen Kopien in d120 eintragen (Deadline nächsten Mittwoch)

## Kaffeemaschinenreinigung (Jan H)

- Jan regt an, dass (wieder) Gratis-Kaffee für die Reinigung von Mr. Coffee vergeben wird.
- Es soll wieder eine Liste neben Mr. Coffee an das Whiteboard gehängt werden, wo man sich eintragen kann, wenn man Mr. Coffee für die Woche gereinigt hat

Beschluss		
<i>Soll , wer Mr. Coffee zum ersten Mal für die jeweilige Kalenderwoche reinigt, sich dadurch ein Anrecht auf drei Gratis-Tassen Kaffee erwerben?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
7	0	8

## LuSt - Mitglieder (Jojo)

- Der LuSt hat derzeit 3 studentische Mitglieder
- 2 davon (Rebecca und Johannes A.) wollen ihre Sitze abgeben
- Es werden Nachfolger gesucht
- Es besteht die Möglichkeit, sich auf die Mailingliste setzen zu lassen oder auch als Gast zu LuSt-Sitzungen mitzukommen

## FS-fremdes Leergut (Tobio)

- Im Schrank unter der Kaffeemaschine befindet sich fremdes Leergut, welches da nicht hingehört.
- Bitte an alle: Nehmt euer Leergut wieder mit!
- Die Wasserflaschen auf dem Tisch sind zur Verpflegung von Fachschaftlern - aber keine Einladung, Leergut hierzulassen.
- Jan will Leergut mitnehmen.

# Sonstiges

- Ein offizielles Verfahren zum Umgang mit Fundsachen ist nicht bekannt.
- Dies ist Fachbereichs-sache. Wir wenden uns an Wolfgang.
- d120 sollte aufgeräumt werden

Die Sitzung wird geschlossen um 21:23.

??????? ? ??? ? ? ??????? ? ??? ? ?? ?? ? ?????? ?? ? ??? ? ? ??? ? ??? ??????? ? ?? ? ??? ? ??????? ??? ?  
 ? ? ??? ? ? ??????? ?? ??? ??? ?? ? ????? ? ????? ????? ? ??? ? ????? ?????? ?????  
 ??? ?? ?? ????? ? ????? ? ?? ?? ??????? ?????????????? ?? ? ??????? ?????????????????? ? ?? ??? ????? ? ?????  
 ?? ?? ?????? ? ?????? ??? ??????? ?????????????????? ? ?? ? ? ??? ? ?????????? ?? ? ? ?????? ????? ??? ?????? ?  
 ????? ??????? ? ??????? ??? ??????? ? ? ? ????? ? ??? ? ?? ?????? ??? ?? ?????? ? ? ??? ? ? ?????????? ??  
 ????? ???  
 ??????? ?????? ? ?????????????????? ? <!--

Vorlagen zum Raubkopieren:

Meinungsbild		
Ja	Nein	Enthaltung

Beschluss		
Ja	Nein	Enthaltung

-->